



ПМЭФ'22
ПЕТЕРБУРГСКИЙ
МЕЖДУНАРОДНЫЙ
ЭКОНОМИЧЕСКИЙ
ФОРУМ

 **РОСКОНГРЕСС**
Пространство доверия

И.И. Иванову
Директору
ООО «Организация»

Уважаемый Иван Иванович!

Приглашаем Вас принять участие в работе **юбилейного, XXV Петербургского международного экономического форума**, который состоится **15–18 июня 2022 года в Санкт-Петербурге**.

За четверть века, с 1997 года, ПМЭФ прошел путь от региональной конференции до ведущего мирового экономического форума. Ежегодно Президент Российской Федерации, лидеры зарубежных государств и правительств, руководители международных организаций, главы крупнейших транснациональных компаний, представители делового, экспертного и медийного сообществ собираются в Санкт-Петербурге для обсуждения актуальных вопросов современности. На время проведения ПМЭФ Россия становится центром мировой деловой активности, местом встречи ведущих лидеров мнений, приезжающих со всех континентов.

В рамках юбилейного ПМЭФ Египет выступит в почетном статусе страны-гостя, состоится фестиваль культуры «Петербургские сезоны», спортивная программа включит в себя соревнования профессиональных спортсменов и любительские турниры.

Неизменным организатором Форума является Фонд Росконгресс. При проведении Форума в 2022 году будут приняты все необходимые меры для обеспечения ковидбезопасности участников и гостей Форума в соответствии с требованиями Роспотребнадзора и Всемирной организации здравоохранения.

Уверен, что предстоящий Форум займет особое место в Вашем деловом графике на 2022 год. На площадке ПМЭФ-2022 будут созданы все необходимые условия для Вашей эффективной работы, развития новых контактов с потенциальными партнерами, заключения инвестиционных контрактов и соглашений, обмена мнениями.

Будем рады приветствовать Вас в Санкт-Петербурге в сезон знаменитых белых ночей.

С уважением,

Советник Президента
Российской Федерации,
Ответственный секретарь
Организационного комитета

А. Кобяков



ПМЭФ'22
ПЕТЕРБУРГСКИЙ
МЕЖДУНАРОДНЫЙ
ЭКОНОМИЧЕСКИЙ
ФОРУМ

 **РОСКОНГРЕСС**
Пространство доверия

И.И.Иванову
Директору
ООО «Организация»

Уважаемый Иван Иванович!

Приглашаем Вас принять участие в работе **юбилейного, XXV Петербургского международного экономического форума**, который состоится **15–18 июня 2022 года в Санкт-Петербурге**.

За четверть века, с 1997 года, ПМЭФ прошел путь от региональной конференции до ведущего мирового экономического форума. Ежегодно Президент Российской Федерации, лидеры зарубежных государств и правительств, руководители международных организаций, главы крупнейших транснациональных компаний, представители делового, экспертного и медийного сообществ собираются в Санкт-Петербурге для обсуждения актуальных вопросов современности. На время проведения ПМЭФ Россия становится центром мировой деловой активности, местом встречи ведущих лидеров мнений, приезжающих со всех континентов.

В рамках юбилейного ПМЭФ Египет выступит в почетном статусе страны-гостя, состоится фестиваль культуры «Петербургские сезоны», спортивная программа включит в себя соревнования профессиональных спортсменов и любительские турниры.

Неизменным организатором Форума является Фонд Росконгресс. При проведении Форума в 2022 году будут приняты все необходимые меры для обеспечения ковидбезопасности участников и гостей Форума в соответствии с требованиями Роспотребнадзора и Всемирной организации здравоохранения.

Уверен, что предстоящий Форум займет особое место в Вашем деловом графике на 2022 год. На площадке ПМЭФ-2022 будут созданы все необходимые условия для Вашей эффективной работы, развития новых контактов с потенциальными партнерами, заключения инвестиционных контрактов и соглашений, обмена мнениями.

Будем рады приветствовать Вас в Санкт-Петербурге в сезон знаменитых белых ночей.

С уважением,

Директор Фонда Росконгресс

А.Стуглев



SPIEF'22

ST. PETERSBURG
INTERNATIONAL
ECONOMIC
FORUM



ROSCONGRESS

Building Trust

Ivan Ivanov
CEO
Organization

Dear Mr. Ivanov,

I am delighted to invite you to participate in the **25th anniversary St. Petersburg International Economic Forum**, which will take place on **15–18 June 2022 in St. Petersburg**.

Since 1997 SPIEF has evolved from a relatively small regional conference into one of the key international economic forums defining the global agenda. Each year, the President of the Russian Federation, heads of states and governments from the world over, heads of international organizations, leadership of multinational corporations and representatives of the business, expert and media communities convene in St. Petersburg to address the most pressing issues of the day. During the Forum days, Russia becomes a global centre for business activity and a meeting place for the world's top thought leaders from every continent.

The upcoming Forum 2022 will host Egypt in the honorary status of a guest country, while the Petersburg Seasons festival of culture and a rich sports programme featuring competitions by both professional and amateur athletes will also take place.

The Roscongress Foundation will once again act as the Forum's organizer. Forum 2022 will be held in strict compliance with World Health Organization and Russian Federal Service for Surveillance on Consumer Rights Protection and Human Wellbeing requirements to ensure the safety of participants and guests as it pertains to the COVID pandemic.

I am confident that the upcoming Forum will be a highlight in your 2022 business calendar. Every effort will be made to ensure that your participation is highly productive, allowing for ample opportunities for networking, exchange of ideas, reaching new agreements and signing investment contracts.

We look forward to seeing you in St. Petersburg in June 2022 during the famous White Nights.

Sincerely,

Advisor to the President
of the Russian Federation,
Executive Secretary
of the Organizing Committee

Anton Kobayakov



SPIEF'22
ST. PETERSBURG
INTERNATIONAL
ECONOMIC
FORUM



Ivan Ivanov
CEO
Organization

Dear Mr. Ivanov,

I am delighted to invite you to participate in the **25th anniversary St. Petersburg International Economic Forum**, which will take place on **15–18 June 2022 in St. Petersburg**.

Since 1997 SPIEF has evolved from a relatively small regional conference into one of the key international economic forums defining the global agenda. Each year, the President of the Russian Federation, heads of states and governments from the world over, heads of international organizations, leadership of multinational corporations and representatives of the business, expert and media communities convene in St. Petersburg to address the most pressing issues of the day. During the Forum days, Russia becomes a global centre for business activity and a meeting place for the world's top thought leaders from every continent.

The upcoming Forum 2022 will host Egypt in the honorary status of a guest country, while the Petersburg Seasons festival of culture and a rich sports programme featuring competitions by both professional and amateur athletes will also take place.

The Roscongress Foundation will once again act as the Forum's organizer. Forum 2022 will be held in strict compliance with World Health Organization and Russian Federal Service for Surveillance on Consumer Rights Protection and Human Wellbeing requirements to ensure the safety of participants and guests as it pertains to the COVID pandemic.

I am confident that the upcoming Forum will be a highlight in your 2022 business calendar. Every effort will be made to ensure that your participation is highly productive, allowing for ample opportunities for networking, exchange of ideas, reaching new agreements and signing investment contracts.

We look forward to seeing you in St. Petersburg in June 2022 during the famous White Nights.

Sincerely,

Director of
the Roscongress Foundation

Alexander Stuglev



Визовая карточка участника Петербургского международного экономического форума – 2022

Visa Card of St. Petersburg International Economic Forum 2022 Participant

Персональные данные
Personal data

Фамилия: Смит
Surname: Smith

Имя: Джон
Name: John

Среднее имя (если есть): Владимирович
Middle name (if any): Vladimirovich

Организация: ABC Компани
Organization: ABC Company

Должность: Директор
Position: Director

Гражданство: Сальвадор
Citizenship: El Salvador

Дата рождения | Date of birth: 09.03.1956

Номер паспорта | Passport number: 123456



Предполагаемый въезд в Россию с 08.06.2022. Пребывание в России по 25.06.2022.

Anticipated entry to Russia from 08 June 2022. Stay in Russia until 25 June 2022.

Место получения визы
Visa obtained in

Страна: Австрия
Country: Austria

Город: Вена
City: Vienna

Тип участия: Участник
Participation type: Participant

Статус участия: Утвержден
Participation status: Approved

To: Consulate/Embassy of the
Russian Federation abroad

The St. Petersburg International Economic Forum – the main annual event in Russia’s economic life - will be held from 15—18 June 2022. We kindly request you to provide visa support to the following participant of the Forum:

TIN of the Roscongress Foundation: 7706412930

Full name:

Organization name:

Job title:

Passport details:

Citizenship:

On behalf of the Roscongress Foundation, please allow me to take this opportunity to offer renewed assurances of our highest consideration.

Sincerely,

Chief Executive Officer of
the Roscongress Foundation



Alexander Stuglev



Представители следующих стран и территорий приглашены к участию в Петербургском международном экономическом форуме-2022, по состоянию на 29.04.2022 г.:

Австралия, Австрия, Азербайджан, Албания, Алжир, Ангола, Андорра, Аргентина, Армения, Афганистан, Багамы, Бангладеш, Барбадос, Бахрейн, Белиз, Бельгия, Бенин, Бермуды, Болгария, Боливия, Босния и Герцеговина, Ботсвана, Бразилия, Бруней-Даруссалам, Буркина-Фасо, Бурунди, Бутан, Великобритания, Венгрия, Венесуэла, Виргинские острова (Британские), Восточный Тимор, Вьетнам, Габон, Гаити, Гайана, Гамбия, Гана, Гватемала, Гвинея, Гвинея-Бисау, Германия, Гибралтар, Гондурас, Гонконг (Китай), Гренада, Гренландия, Греция, Грузия, Дания, Джибути, Доминиканская Республика, Египет, Замбия, Зимбабве, Израиль, Индия, Индонезия, Иордания, Ирак, Иран, Ирландия, Исландия, Испания, Италия, Йемен, Казахстан, Каймановы острова, Камбоджа, Камерун, Канада, Катар, Кения, Киргизия, Кирибати, Китай, Колумбия, Коморы, Конго-Браззавиль, Конго-Киншаса, Корейская Народно-Демократическая Республика, Коста-Рика, Кот-д'Ивуар, Куба, Кувейт, Лаос, Латвия, Лесото, Либерия, Ливан, Ливия, Литва, Лихтенштейн, Люксембург, Маврикий, Мавритания, Мадагаскар, Малави, Малайзия, Мали, Мальдивы, Мальта, Марокко, Маршалловы острова, Мексика, Мозамбик, Молдова, Монако, Монголия, Мьянма, Намибия, Непал, Нигер, Нигерия, Нидерланды, Никарагуа, Новая Зеландия, Норвегия, ОАЭ, Оман, Остров Гернси, Остров Джерси, Остров Мэн, Пакистан, Палау, Палестина, Панама, Папуа-Новая Гвинея, Парагвай, Перу, Польша, Португалия, Пуэрто-Рико, Республика Абхазия, Республика Беларусь, Республика Кипр, Республика Корея, Республика Южная Осетия, Руанда, Румыния, США, Сальвадор, Сан-Марино, Саудовская Аравия, Северная Македония, Сейшелы, Сенегал, Сент-Винсент и Гренадины, Сербия, Сингапур, Сирия, Словакия, Словения, Сомали, Судан, Суринам, Сьерра-Леоне, Таджикистан, Таиланд, Тайвань, Китай, Танзания, Того, Тонга, Тринидад и Тобаго, Тунис, Туркменистан, Турция, Уганда, Узбекистан, Украина, Уругвай, Фарерские острова, Фиджи, Филиппины, Финляндия, Франция, Французская Полинезия, Хорватия, Центральноафриканская Республика, Чад, Черногория, Чехия, Чили, Швейцария, Швеция, Шри-Ланка, Эквадор, Экваториальная Гвинея, Эритрея, Эсватини, Эстония, Эфиопия, ЮАР, Южный Судан, Ямайка, Япония.